



INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE DICIEMBRE DEL DEPARTAMENTO DE PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS

Durante el mes de diciembre de 2025, el Departamento de Protección Civil y Bomberos de Sombrerete desarrolló acciones operativas, preventivas, de apoyo a la ciudadanía y de capacitación, derivadas del incremento de actividades propias de la temporada decembrina, priorizando la atención de emergencias y la reducción de riesgos en el municipio.

INCENDIOS

Durante el periodo que se informa se atendieron veintidós incendios, de los cuales catorce correspondieron a incendios en pastizales, cinco a incendios en casas habitación y dos a incendios de vehículos automotores.

Las intervenciones oportunas permitieron la contención de los siniestros, evitando su propagación hacia zonas habitacionales, áreas productivas e infraestructura, reduciendo riesgos para la población.

ACCIDENTES

Durante diciembre se atendieron veintisiete accidentes, de los cuales diez estuvieron relacionados con vehículos automotores, doce con motocicletas, cuatro correspondieron a atropellamientos y uno a scooter.

El incremento registrado en este rubro se asocia al aumento de la movilidad vehicular y peatonal durante las festividades decembrinas.

13 ENR. 2026

ra



APOYOS

Durante el mes de diciembre de 2025, el Departamento de Protección Civil y Bomberos de Sombrerete brindó ciento setenta apoyos a la ciudadanía, atendiendo de manera oportuna diversas situaciones de emergencia, prevención y auxilio, derivadas principalmente del incremento de actividades propias de la temporada decembrina.

Dentro de estos servicios se realizaron quince traslados locales entre unidades médicas de la cabecera municipal, facilitando la atención inmediata de pacientes; asimismo, se proporcionaron veintidós servicios de resguardo durante eventos religiosos, posadas y actividades públicas, contribuyendo a mantener condiciones de seguridad para la población asistente.

Se atendió un retiro de enjambre, así como un accidente relacionado con energía eléctrica, además de dos fugas de gas, acciones que permitieron la mitigación de riesgos inminentes en zonas habitacionales. De igual forma, se interviniieron tres situaciones relacionadas con caninos agresivos y se brindó atención a una persona por picadura de araña, evitando posibles complicaciones a la salud.

Como parte de las acciones preventivas, se realizó una verificación y un recorrido preventivo con motivo de la temporada navideña, orientado a la supervisión de carreteras y puntos de concentración de personas.

Durante el periodo se otorgó atención en situaciones de alta sensibilidad social, incluyendo intentos de suicidio, crisis emocionales y casos consumados de suicidio, así como caídas de altura, además de la atención prehospitalaria a personas con padecimientos cardíacos y respiratorios, priorizando la estabilización de los pacientes y su canalización oportuna a unidades médicas especializadas.



TRASLADOS

Durante el mes se realizaron diecinueve traslados foráneos hacia distintas unidades hospitalarias fuera del municipio, tanto por situaciones de urgencia como por citas médicas programadas.

VERIFICACIONES

Como parte de las acciones preventivas y de supervisión se llevaron a cabo:

- Veinticuatro verificaciones a establecimientos con venta de bebidas alcohólicas.
- Catorce verificaciones relacionadas con la venta, almacenamiento y quema de pólvora.
- Una verificación a comercio en general.

CAPACITACIÓN

Durante el mes se impartió una capacitación interna relacionada con el uso y manejo del equipo de respiración autónoma, fortaleciendo las competencias operativas del personal, destacando que el Departamento de Protección Civil se prepara día con día para brindar una atención más eficiente, segura y profesional a la ciudadanía.

CONCLUSIÓN

Durante diciembre de 2025 se presentó un incremento en los rubros de accidentes, apoyos y verificaciones, principalmente por el aumento de actividades propias de la temporada decembrina.



SOMBRERETE
H. AYUNTAMIENTO 2024 - 2027
"ILLEGÓ LA TRANSFORMACIÓN"



UNIDAD MUNICIPAL DE
PROTECCIÓN CIVIL
SOMBRERETE

El Departamento de Protección Civil y Bomberos de Sombrerete mantuvo la atención permanente, reforzando las acciones preventivas, la capacitación interna y la respuesta inmediata ante emergencias, reafirmando su compromiso con la protección de la vida, la integridad de la población y los bienes del municipio.

PROTECCIÓN CIVIL SOMOS TODOS

ATENTAMENTE

T.U.U.M Jorge Morales Hernández
Director de Protección Civil y Bomberos

